

### **Víctor Mora expone en el Círculo de Artesanos su programa de gobierno**

“Explicar de dónde veníamos y qué es lo que hemos hecho, qué es lo que vamos a hacer y cómo vamos a hacerlo”. Con esta frase resumió Víctor Mora, candidato del Partido Socialista y actual alcalde de Sanlúcar, su intervención ayer tarde en el ciclo de charlas políticas organizadas por el Círculo de Artesanos con motivo de las elecciones municipales, donde advirtió de las falsas promesas de otras formaciones políticas y de la necesidad de trasladar a los ciudadanos propuestas concretas y realizables, explicando claramente como afrontarlas.

---

Recordando que cuando asumió la Alcaldía prometió trabajo y seriedad, y el compromiso de llevar a cabo actuaciones de verdadero interés para el ciudadano, resumió los logros obtenidos en los últimos años y en especial en la última etapa desde que asumió la Alcaldía, como el inicio de las obras de rehabilitación de la plaza de abastos y el traslado provisional del mercado a la Calzada, el desbloqueo de la situación de la casa del Carril de San Diego y el impulso al traslado de la depuradora, cuyo proyecto ya está siendo redactado tras su adjudicación por parte de la Junta de Andalucía. Víctor Mora aseguró que el contacto diario con los ciudadanos le ha hecho constatar que los sanluqueños no reclaman grandes proyectos y sí atención a su día a día, a la mejora de su bienestar diario, y responder a esas necesidades ha sido uno de los principales objetivos de los últimos meses, atendiendo de esta forma a las solicitudes de los sanluqueños.

Pero para ello recordó que ante todo ha sido necesario poner orden en la economía municipal, en un Ayuntamiento que el PSOE encontró “arruinado” y que ahora, fruto del trabajo, es un modelo para otros consistorios después de haber pagado más de 50 millones de los 108 millones de euros de deuda con limitaciones al alcance que encontraron en 2007 y de pagar 55 millones a proveedores. “Ahora vemos la luz a través del túnel”, dijo Víctor Mora.

En materia económica alertó de los que prometen bajadas de impuestos, “preguntad cómo lo van a hacer”, dijo el candidato socialista, quien recordó que ya este gobierno lo ha hecho con la basura de las pequeñas empresas y comercios; subrayó la defensa de las empresas municipales, ya saneadas económicamente, y la defensa de sus empleos, y enumeró las inversiones que se han realizado en la ciudad gracias a toda esta buena gestión económica.

En este capítulo habló del Conservatorio de Música -antigua Maternidad-, del arreglo de la calle Puerto y la avenida V Centenario, de la peatonalización del paseo de Bajo de Guía y de la construcción del centro de congresos y exposiciones, entre otras iniciativas.

También se refirió a la celebración del V Centenario de la Primera Vuelta al Mundo, y al futuro de este proyecto, con el que explicó una de las actuaciones previstas en el programa electoral: la semipeatonalización del eje patrimonial del Barrio Alto.

El arreglo de la fachada litoral del polideportivo, la culminación del edificio multifuncional de la Dehesilla y la mejora de los espacios públicos en Bonanza con una experiencia participativa de los vecinos son otras de las actuaciones comprometidas por Víctor Mora.

Con todo, subrayó que su principal preocupación es el empleo, y tras recordar el millar de

puestos de trabajo con los planes que se han puesto en marcha en colaboración con la Junta de Andalucía, planes que se van a reeditar este año, subrayó que la gran apuesta es dinamizar el tejido empresarial, para lo que se va a crear la Escuela de Emprendimiento en las antiguas instalaciones del IES Barrameda.

Tras su exposición, y a preguntas de los asistentes, lamentó que la oposición municipal, sin mencionar a ningún partido, no haya estado a la altura en muchas ocasiones, poniendo por encima de los intereses de la ciudad los de las diferentes formaciones políticas.